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Kim, Sabrina 

De : Kim, Sabrina 

Date : Dimanche 12 avril 2020, 16 h 54

À : Hird, Mac; Clow, Brian; Khalil, Samantha; Deagle, Jordan; Chin, Ben; Theis, Rick

Cc : Stickney, Matt

Objet : Partage de l’EPI de l’Alberta

Bonjour! 

Comme vous le savez, l’Alberta a très gentiment expédié une bonne partie de son EPI et d’autres équipements en 

Colombie-Britannique, en Ontario et au Québec. 

Je tiens simplement à vous informer (et je n’essaie pas de diminuer cyniquement la générosité du premier ministre!) que 

les ventilateurs que l’Alberta a expédiés à l’Ontario étaient des ventilateurs que nous venions de lui envoyer à partir du 

stock fédéral. Le CVPM est au courant et la sous-ministre Fox a dit que l’Alberta a été informée de la situation et qu’il a été 

convenu que c’était un exercice inefficace.

Les fonctionnaires responsables ont également demandé à l’Alberta si sa part des masques 500 000 masques N95 

de 3M que nous venions de recevoir pouvait aller à l’Ontario à partir du stock fédéral. L’Alberta a répondu qu’elle 

voulait sa part, et a en même temps expédié des masques N95 de sa réserve provinciale à l’Ontario. 

Je ne raconte cela que parce qu’un ministre du Cabinet albertain a mentionné dans un tweet un article du Calgary 

Herald disant « Kenney vient de montrer au pays que l’intervention du gouvernement fédéral n’est pas nécessaire ». 

Le premier ministre Kenney a également déclaré hier dans un communiqué de presse que c’est une bonne chose que le 

pays soit uni et partage les équipements de protection individuelle, et qu’il espère que nous pourrons nous unir en matière 

de développement responsable des ressources afin qu’il y ait des fonds qui financent des soins de santé de premier ordre 

qui nous aideront à traverser des périodes comme celle-ci. Voici un extrait ci-dessous. 

Q : Deux des provinces ont été hostiles aux pipelines. Y a-t-il de l’ironie dans tout cela et vous attendez-vous peut-être à ce 

que ce geste soit récompensé à l’avenir? 

R : La vie des gens est en jeu et nous allons passer outre les désaccords pour sauver des vies. 

J’espère évidemment que nos compatriotes reconnaîtront dans cette contribution le rôle généreux que les Albertains 

ont déjà joué dans tout le pays. Il s’agit là d’une expression concrète de ce rôle. 

Nous apportons 20 milliards de dollars de plus que le reste du Canada. Cela permet de financer les systèmes hospitaliers, les 

systèmes de soins de santé, etc. 

J’espère que l’une des leçons que nous tirerons de cette crise est que nous sommes tous dans le même bateau. 

J’espère qu’il y aura un sentiment renouvelé de solidarité nationale et je pense que cela devrait notamment vouloir 

dire que nous sommes tous dans le même bateau non seulement lorsqu’il y a une urgence sanitaire mais aussi 

lorsqu’il s’agit de générer de la richesse par le développement responsable des ressources de façon à ce que nous 

puissions avoir les fonds qui financent des soins de santé de premier ordre qui nous aideront à traverser des périodes 

comme celle-ci. 

Merc i .   

Sabr ina  

Sabrina Kim 
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